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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 10.11.2021 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Anne Engelskirchen, Janne Bittner, Anna María Gimenez Hecht, Sophie Röther (bis 19:00 

Uhr), Luisa Ketelhut, Jeremy Maier, Irina Hägele (bis 19:00 Uhr), Marta Stoinska, Sandro Ecora 

 

AStA: Belinda Wißmann, Jinmeng Wang, Arnim Bogatzki, Hannah Dobozy, Sarah Heidrich 

 

Gäste: -- 

 

Entschuldigt: Melanie Backes, Nadine Reichle, Maria Keil, Gabriela Alexandra Marina Carpio, 

Clara Tabea Ketterer 

 

Unentschuldigt: Hanting Kui 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Hochschulgruppenordnung 

5. Fitnesspark 

6. Budgetantrag Klausurtagung AStA 

7. Budgetantrag Klausurtagung StuPa 

8. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 18:08 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 25.10.2021 wird einstimmig angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Sarah (Finanzen) schlägt vor, der Psychosozialen Beratungsstelle für dieses Semester einen 

höheren Festbetrag von den Semesterbeiträgen zu geben; angedacht werden 50ct pro 

Studierendem (gesamt: 520€). In zukünftigen Semestern muss jedoch vermutlich eine andere 

Lösung gefunden werden. 
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Wegen der hohen Kontoführungsgebühren, die das StuPa bei der Sparkasse zahlt, möchte sie 

Angebote von anderen Banken einholen. Jeremy berichtet, dass die VR-Bank dem 

Studierendenwerk damals sehr gute Konditionen eingeräumt hat. 

 

Jinmeng (Kultur) wird gemeinsam mit Sophie einen Flohmarkt organisieren, wahrscheinlich 

wird dieser in Kalenderwoche 49 im Audimax stattfinden. 

Es herrscht Unklarheit wegen der Rechnung für die Mensa-Reinigung nach dem Campusherbst. 

Anne sagt, dass der Betrag erst beglichen wird, wenn die Rechnung angekommen ist. 

 

Belinda (FaSa) berichtet, dass die nächste ZeFaR-Sitzung am 18.11.2021 um 19:30 im 

Stufenhörsaal stattfindet. 

Von Nadine (HoPo) gibt sie weiter, dass die LAK ihr viertes Vorstandsmitglied gewählt hat. 

Außerdem fand letzte Woche die erste Sitzung des Redaktionsausschusses statt, auf der der Plan 

für den Kurier ausgearbeitet wurde. Nadine lädt alle, die gerne möchten, ein, sich zu beteiligen. 

 

Arnim (Sport) Die Hygienekonzepte für die Sportkurse wurden teilweise bereits bestätigt, der 

Rest sollte bis Freitag bestätigt werden. Dann sollen die Gruppenleiter ihre Verträge und eine 

Schulung erhalten. Aufgrund der dezimierten Zahl an Hallenplätzen können momentan nur vier 

Sportkurse außerhalb des Unigeländes stattfinden. Die Kurse für Yoga und Standardtanz 

benötigen noch einen geeigneten Raum in der Uni, das Foyer wird angedacht. Arnim fragt, ob wir 

versichert sind, falls in der Halle der Richard-von-Weizsäcker-Realschule das neu installierte 

Amok-Alarmsystem ausgelöst wird. 

 

Hannah (Soziales) berichtet, dass dieses Semester wieder eine Blutspende-Aktion stattfinden 

wird, das Datum ist noch offen. 

Die geplante Gesprächsrunde „Selbstständigkeit und Kind“ wird am 13.01.2022 stattfinden, die 

entsprechende Raumanfrage ist schon gestellt. Die nächste Rechtsberatung findet am 22.11.2021 

von 14:00 Uhr bis 16:00 Uhr statt. 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Irina merkt zum Liveprogramm beim Campusherbst an, dass zwischen den Programmpunkten 

mehr Pausen gemacht werden sollten. Anne ergänzt, dass es viel Kritik an der Security beim 

Campusherbst gab. Für zukünftige Veranstaltungen werde man sich nach anderen Anbietern 

umsehen. 

 

Irina wird eine Doodle-Umfrage für einen Termin zum Aufräumen des AStA-Kellers erstellen. 

 

Anne (StuPa-Präsidium) möchte die Klausurtagung des StuPa noch dieses Jahr stattfinden 

lassen. Der Termin wird mit einer Doodle-Umfrage ermittelt. 

Außerdem muss sich die nächste StuPa-Sitzung mit der Gründung eines Wahlausschusses 

befassen. 
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4. Hochschulgruppenordnung 

 

Anne berichtet, dass die Anerkennung von Hochschulgruppen neuerdings im 

Verantwortungsbereich des AStA liegt, weshalb dieser eine neue Hochschulgruppenordnung 

beschließen sollte. Der Entwurf für die Ordnung wird vorgestellt. 

Die Hochschulgruppenordnung wird von StuPa einstimmig angenommen. 

 

5. Fitnesspark 

 

Janne berichtet, dass bei einem Treffen mit einem Healthy Campus Mainz-Beirat über mögliche 

Sponsoren für den geplanten Fitnesspark auf dem Campus gesprochen wurde. Es sollen mögliche 

Sponsoren angefragt werden. Es steht noch nicht fest, an welcher Stelle der Fitnesspark errichtet 

werden soll, bei einem Treffen mit einer fachkundigen Firma wird man sich über die 

Möglichkeiten informieren. Frau Müller hat Bedenken wegen Vandalismus geäußert. 

 

6. Budgetantrag Klausurtagung AStA 

 

Anne stellt in Vertretung von Melanie (Vorsitz) den Budgetantrag für die Klausurtagung des 

AStA vor. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

7. Budgetantrag Klausurtagung StuPa 

 

Anne stellt den Budgetantrag für die Klausurtagung des StuPa vor. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

 

8. Verschiedenes 

 

Marta erkundigt sich nach dem Zeichenwettbewerb für ein neues StuPa-Logo und eventuelle T-

Shirts, der mal angedacht war. Anne erläutert, dass sich der Medien- und 

Kommunikationsausschuss damit beschäftigen wird. 

 

Belinda schlägt vor, dieses Weihnachten im AStA und StuPa zu wichteln. Dafür muss nach einer 

Lösung für Mitglieder im Ausland gesucht werden. Als Höchstpreis werden 10€ festgelegt. 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wird per Doodle-Umfrage beschlossen. 

 

Die Sitzung wird um 19:12 Uhr geschlossen. 

 

Protokollantin: Luisa Ketelhut 

 

 

StuPa-Präsidium: Anne Engelskirchen und Janne Bittner 

 

 

-----------------------------------------Unterschrift Protokollantin 


